

Redebeitrag zur Werbung für Courage am Internationaler Frauentag 2018 in Essen (nicht gehalten!)

Liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer unserer Frauentagsaktion!

Mein Name ist Sigrid Agbeley. Ich bin Mitglied im Frauenverband Courage und kann euch sagen, dass ich diese Entscheidung nie bereut habe. Warum?

Der Verband wurde 1991 von 63 Frauen gegründet. Heute gibt es in 50 Städten in Deutschland eine Gruppe. Die Mitgliedsfrauen haben 20 Nationalitäten, jedes Alter und kommen aus verschiedenen sozialen Schichten. Allein in meiner Gruppe in Essen gibt es Frauen aus 14 verschiedenen Ländern. Bei Courage hat jede Frau ihren Platz, egal wie alt oder jung sie ist und egal, welche Weltanschauung sie hat. Ziel des Verbandes ist es, das Frauenbewusstsein zu fördern und das Engagement für die Befreiung der Frau.

Heute gehören zur kämpferischen Frauenbewegung in Deutschland immer mehr Frauen aus den unterschiedlichen gesellschaftlichen Schichten. Ein großer Trumpf ist deshalb die Überparteilichkeit des Verbands. Er kommt aus der bitteren Erfahrung aus der Vergangenheit, dass es wichtig ist, dass ein Frauenverband nicht an eine Partei dranhängt. Dieser Weg ist zukunftsweisend und hat sich bisher erfolgreich bewährt.

Natürlich gibt es unterschiedliche Weltanschauungen und Meinungen. Es gibt die ganze Bandbreite von Religion bis Revolution. Aber darüber lässt es sich solidarisch streiten, denn es geht um die Befreiung der Frau. Wir stellen nicht in den Vordergrund, was uns trennt, sondern das, was uns vereint.

Oft hören wir von Frauen, ich habe doch keine Zeit. Wir Frauen sind rund um die Uhr damit beschäftigt, das Leben der Familie zu organisieren und man fühlt sich oft erschöpft. Oder wie es in einem Lied von Revolverheld heißt: Bin immer erreichbar und erreiche doch gar nichts.

Wir können dem Leben nicht mehr Zeit geben, aber unserer Zeit mehr Leben. Deshalb möchte ich euch Frauen und Mädchen auffordern, denkt auch mal an euch und werdet Mitglied in Courage.

Courage nimmt dir Geschwindigkeit
ohne dich zu stoppen.
Wenn dir die Worte fehlen,
findet Courage die richtigen.
Courage kennt die Melodie deines Herzens
und erinnert dich daran, wenn du sie vergisst.
Allein machen sie dich ein.
Gemeinsam sind wir stark.
Organisiert sind wir unschlagbar!